



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>LUNES 17 DE MARZO DE 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticias Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

El coordinador de desarrollo humano, **Ricardo Anaya**, afirmó que está totalmente concentrado en cumplir su encomienda y no piensa en el proceso electoral del 2009. (MR)

Entrevista. El diputado **Francisco Domínguez Servién** reconoce que en el congreso de la unión la semana pasada sí le gritó a la diputada lauda Sansores, quien estuvo usando un megáfono (lo cual está prohibido) durante la sesión, para insultar y hacer comentarios soeces; inició diciendo que no reconocía a Felipe Calderón Hinojosa, que el PAN es usurpador y son corruptos. Después de eso, las diputada de empezaron a gritar chica de plástico y a gritarle tubo, tubo, lo cual él y otros apoyaron. En la siguiente sesión la diputada siguió con sus insultos y los panistas decidieron ya no seguirle el juego. Su compañera de partido Paty (no recuerda el apellido) desconoció lo que dijo Layda Sansores y sus insultos. En el congreso hay interpelación y tras los insultos de la diputada, lo único que se hizo fue defender al partido, a sus diputadas y al presidente. Reconoce que se debió hacer de manera más política y no como se hizo. (MR)

Dentro de la elección interna del PRD se instalaron 41 casillas. **Néstor Bautista**, delegado de la comisión electoral informó que en Santa Rosa Jáuregui se presentó un malentendido para la instalación de una casilla. Se detectaron diversas irregularidades a lo largo de la jornada. El 27% de los votos en Querétaro correspondió a **Jesús Ortega** y el resto a otros candidatos. (MR)

Con 12 votos a favor y 4 en contra, de la fracción priísta, el ayuntamiento del municipio de Querétaro, aprobó la nueva constitución del estado. (EL)

Las consideraciones de la fracción priísta del ayuntamiento de Querétaro, son meramente personales, ya que aunque es cierto que el documento se nos entregó en el transcurso de la semana, de alguna manera mucho del contenido ya lo sabíamos, así lo dijo el alcalde de Querétaro, **Manuel González Valle**, luego de la aprobación de la nueva constitución del Estado. (EL)

LEGISLATURA

La aprobación del proyecto de reforma constitucional por parte del ayuntamiento en San Juan del Río se dio por convencimiento de los regidores y se prevé que antes del 27 de marzo esté aprobado por los demás municipios, dijo el diputado **Eric Salas**, presidente de la comisión legislativa de planeación y presupuesto. (EL)

La LV legislatura es la primera a nivel nacional que se certifica como libre de humo de tabaco, lo cual representa a Querétaro como líder en esa certificación, dijo **Jaime Ponce Alcocer**, comisionado estatal contra las adicciones. (EL)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Tomó protesta como nueva presidenta de la CANACO SERVITUR, **Alejandra González Tostado**, por lo cual el gobernador **Francisco Garrido** aseguró que preservando la paz social y respetando la ley, se da como resultado una mayor inversión para el Estado. (EL)

Se espera que los excedentes petroleros que lleguen al final del primer trimestres del año, sean parecidos a los del año pasado, es decir en el orden de los 90 mdp, aseguró el secretario estatal de planeación y finanzas, **Manuel Alcocer Gamba**. (EL)

La ciudadanía ha acudido a reemplazar de manera responsable, con lo cual se lleva un avance superior al 60%, siendo este mes el último para realizar el trámite, aseguró **Manuel Alcocer Gamba**, secretario de planeación y finanzas. (EL)

Cabeza. La reducción de 3% en el IETU, así como el apoyo de mil pesos a los contribuyentes, se manejan en el decreto que emite el Presidente de la República, **Felipe Calderón Hinojosa**, como parte de las acciones para apoyar la economía interna del país, frente a un entorno más volátil. (MR)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Raúl Iturralde Olvera**, asistió al cierre de los festejos por el 20 aniversario de la prepa norte de la Universidad Autónoma de Querétaro. (MR)

Más de 25 mil estudiantes de la Universidad Autónoma de Querétaro, salieron de vacaciones este pasado viernes para regresar el lunes 31 de marzo, así lo informó el secretario académico de nuestra alma máter, **Guillermo Cabrera López**. (EL)

La LV legislatura, firmó un doble convenio con la Universidad Autónoma de Querétaro: por un lado se aprovecharán las tesis y tesinas para la creación y modificación de leyes y por otro se ofrecerá un diplomado en derecho parlamentario, dijo el rector de la máxima casa de estudios, **Raúl Iturralde Olvera**. (EL)

En el marco del vigésimo aniversario de la preparatoria norte de la Universidad Autónoma de Querétaro, **María Eugenia Mejía Velásquez**, directora de preparatorias, reconoció que en el nivel medio superior, sólo se logra atender al 50% de la demanda, por lo que se buscará la apertura de un plantel en Santa Rosa Jáuregui, cuyo costo aproximado sería de 25 mdp. (MR)

En el Instituto Tecnológico de Querétaro, se rindió el informe de actividades correspondiente al 2007. Se destacó que se dio cobertura académica al 41% de los jóvenes que buscaron ingresar. (MR)

Se llevó a cabo una feria de tecnología ambiental e incubación de empresas por parte de la Universidad Tecnológica de Querétaro, en la cual participaron alrededor de 100 alumnos, con el

objetivo de dar a conocer a las empresas que se están incubando al interior de la universidad y promover el autoempleo, informó el rector **Raúl Noriega Ponce**. (EL)

Un 73 o 74% de los egresados a la UTEQ consigue empleo a los 6 meses de haber terminado la carrera, lo que pone a la universidad por arriba de la media nacional que es del 70%, aseguró **Raúl Noriega Ponce**, rector de la UTEQ, quien además informó que el próximo año esperan abrir dos carreras: mecatrónica y paramédico. (EL)

SOCIEDAD

El director de la Comisión Nacional del Agua, **Sergio Loustanau** informó que para que la empresa GUTSA pueda frenar la obra del Acueducto 2, tiene que depositar una fianza por 800 mdp y comprobar todas sus versiones; si no puede acreditarlo, perdería dichos recursos económicos. (MR)

La Comisión Nacional del Agua tiene la intención de incrementar hasta el 64% el tratamiento de agua, señaló **Sergio Loustanau**, gerente regional del organismo. (MR)

Cabeza. Este fin de semana se celebró en Querétaro el día mundial del agua en el municipio de Tequisquiapan. El gobierno del estado, a través de la CEA y la Coordinación de los medios de comunicación, convocó a la población queretana a unirse a la celebración del día mundial del agua el pasado sábado 19 de marzo. (EL)

En medio de un fuerte operativo de seguridad, poco más de mil personas realizaron la marcha silenciosa por la tolerancia, en pasado sábado, la cual dio inicio en las inmediaciones del Centro Cultural Manuel Gómez Morín y concluyó en plaza de armas, donde se dio a conocer que 48 organizaciones sociales firmaron un documento que se entregará a las autoridades estatales y municipales, así como a la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, para que se implementen acciones a favor de la tolerancia. (MR)

Este fin de semana se realizó una marcha en silencio a favor de la tolerancia y el respeto. La marcha afortunadamente concluyó en paz, unos mil jóvenes se manifestaron en Querétaro, para defender la tolerancia, el respeto y la voz de los demás que es importante para poder contribuir al desarrollo de un estado social de cosas que permita la tolerancia de los seres humanos. (EL)

Un llamado a respetar los días santos, hace el padre **José Morales Flores**, vocero de la diócesis de Querétaro, respecto a la supuesta movilización para atacar nuevamente a la tribu urbana denominada EMO, este viernes 21 de marzo, día que la iglesia católica, celebra el viernes santo. (EL)

El padre **José Morales Flores**, vocero de la diócesis de Querétaro, dijo que celebrar semana santa no es sólo asistir a las 3 caídas, la procesión del silencio y la visita de los 7 templos, sino que se tiene que vivir respetuosamente y celebrar la resurrección de Jesucristo. (EL)

Cabeza. El Vaticano dio a conocer nuevos pecados relacionados con la vida social, informó el padre **José Morales Flores**, quien indicó que además de no ser una novedad, son pocas veces confesados. (EL)

A pesar de que hasta ahora la colecta de la Cruz Roja está dentro de lo esperado, continúa baja la colecta dentro de las empresas del Estado, dijo el delegado de este organismo, **Amadeo Lugo Pérez**. (EL)

Vistazo Ciudadano desde el Boulevard Bernardo Quintana, frente al parque Querétaro 2000, en dirección de Plaza del Parque donde en diciembre se iban a reparar algunos accesos a esta vialidad. Hay un acceso que se acondicionó sobre la lateral y otro que se incorporó a los carriles de Bernardo Quintana. Este fin de semana ya se abrió el paso y es parte de los 12 accesos que se

están mejorando, para permitir que sean más funcionales estas entradas y salidas, además de que el flujo vehicular sea mucho mejor. Todavía le faltan algunos detalles y todavía hay maquinaria pero solamente faltan pocos detalles. Un problema es que las banquetas están en muy mal estado, ojala las autoridades pongan atención en este tema. Además, para poder pasar del otro lado, el puente queda muy lejos, no es que haya muchos puentes, sino solamente los suficientes, porque para poder pasar del deportivo hasta el otro lado se toma como unos 40 minutos para llegar al puente más cercano. (EL)

La Dirección de la CAPUFE, dio a conocer que están listos los operativos en las carreteras que convergen a Querétaro para esta semana, en las cuales se estima un flujo vehicular de 35 mil automóviles diariamente. Por el libramiento surponiente se calcula el paso de 17 mil. (MR)

La Secretaría de Seguridad Ciudadana implementará un operativo en la sierra gorda, a través de la dirección de gestión de emergencias, para evitar y en su caso actuar en emergencias en esta zona. El titular **Adrián Cázares** dijo que se pondrá especial atención en presas y bordos. (MR)

Reporte urbano. En la esquina de Cayetano Rubio y Trinidad Rivera, en la colonia Ensueño, se quejan los vecinos de que salen a pasear perros y los dejan defecar en la calle. En esa zona hay tres manzanas baldías que están muy deterioradas y con hierba seca, que con la temporada de calor es peligrosa, por lo que piden una llave de agua para regar. En la esquina de Calzada de Belén y Monte Sacro, hay mucha basura tirada en un terreno baldío. Se responsabiliza a los tianguistas que se ponen ahí. (MR)

MUNICIPIOS

Analizan regidores del Ayuntamiento capitalino, crear un reglamento municipal de regulación del ruido, que contemplará sanciones a vecinos ruidosos. El regidor **Israel Chávez Pozas** comentó que actualmente se tiene un avance del 50% en este proyecto. (MR)

El municipio de Querétaro autorizó la venta de los tradicionales *Judas* durante semana santa, previa inspección por parte de protección civil, a efecto de prevenir accidentes, informó el Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (MR)

Con una inversión de 1 millón 525 mp, el presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**, hizo entrega de 5 tractores a campesinos de las delegaciones de Santa Rosa Jáuregui y Carrillo Puerto y dio el banderazo de arranque a los programas de rehabilitación de caminos y bordos de saca. (EL)

Cabeza. En el bordo de la Trinidad de la comunidad de San Miguelito en Santa Rosa Jáuregui, el edil **Manuel González Valle** entregó 5 tractores agrícolas, en los cuales se invirtió un millón 525 mil pesos, además de dar arranque a la rehabilitación de bordos de Una mano por el campo. (MR)

1. 5 mdp al mes es lo que el municipio gasta en gasolina, para los mil vehículos con los que está conformado su parque vehicular, así lo dio a conocer, **Yolanda Sánchez Barraza**, secretaria de administración del municipio de Querétaro. (EL)

Con una inversión superior de 1.2 mdp se entregó en Corregidora un camión recolector de basura y 109 contenedores. (MR)

El Programa de obra anual en El Marqués, comprenderá 58 obras y en el 80% se enfocará la atención a los servicios básicos. De acuerdo a la dirección de obras públicas municipales, el esquema ya se puso en marcha en las comunidades de Amazcala, Cerrito colorado y La Piedad, entre otros. (MR)

Se invertirán en el Marqués, 10 mdp para un colector pluvial, anunció **Cirilo Ibarra Rangel**, director de obras públicas. (MR)

San Juan del Río invertirá gran parte de los recursos federales que recibirá en abril, para mejorar la seguridad en el municipio, destacó el edil **Jorge Rivadeneira**, quien destacó la colocación de 50 video cámaras de seguridad en las principales avenidas de la localidad. (MR)

Con una inversión de 7 mdp se construye en San Antonio de la cal, en el municipio de Tolimán, un hostel indígena que ofrecerá medicina alternativa, informó la Secretaria de turismo, **Esther Carboney Echave**. (MR)

ECOLOGÍA Y SALUD

En lo que va del año se han registrado 54 incendios que originaron la pérdida de poco más de mil hectáreas, informó **Leonel Morales Hernández**, gerente de la CONAFOR en Querétaro, luego de anunciar el programa de semana santa, mediante el cual se patrullarán los puntos de riesgo y se buscará concienciar a la población, sobre los daños que causan los incendios. (MR)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Continuará la seguridad para evitar que se repitan hechos violentos como los del 7 de marzo en plaza de armas, afirmó el Secretaría de Seguridad Ciudadana, **José Manuel Ogando**. (MR)

Suman ya 143 defraudados por la pseudoempresa K2day, informó la Procuraduría General de Justicia, quien dio a conocer que el monto de los defraudado por **Carlos Valente Ríos Conde**, a quien se le sigue el proceso como autor del delito de fraude maquinado, ascienda a 37 mdp. (MR)

Identifica la PIM a 10 individuos menores de edad, vinculados a los hechos registrados el pasado 7 de marzo en Plaza de armas, de los cuales se ha logrado la presentación de 5 de ellos. De estos cinco, tres participaron directamente en los acontecimientos y debido a que no han cumplido la mayoría de edad, serán entregados a sus padres y se les aplicarán las medidas que la ley para menores infractores prevé. (MR, NT)

Los poco más mil trabajadores del Tribunal Superior de Justicia descansarán jueves y viernes de esta semana. El titular del poder judicial, **Jesús Garduño Salazar** informó que solamente laborará personal de guardia en el área penal y en la familiar. (MR)